

## XII Diplomado Internacional en Teoría Política y Gestión Pública

El martes 6 de enero 2015 comenzó el "XII Diplomado Internacional en Teoría Política y Gestión Pública", realizado en la Ciudad Santiago de Chile. Organizado por el Centro de Estudios en Economía Social de Mercado y Humanismo Cristiano de la Universidad Miguel de Cervantes junto con la Fundación Konrad Adenauer Oficina Montevideo, la formación del mismo tocó temas actuales del humanismo cristiano y su fortificación en la gestión pública del continente.

El curso estuvo dirigido a funcionarios de gobierno, líderes sociales, profesionales del servicio público, académicos, estudiantes de posgrado vinculados a la temática. Treinta y dos participantes de distintos países de América Latina fueron partícipes de una experiencia única.

El Diplomado constó de cuatro módulos centrales: Teoría Política Contemporánea, Actualidad y vigencia del pensamiento humanista cristiano, Políticas Públicas de excelencia y tópicos centrales de Gestión Pública.

Uno de los objetivos del Diplomado era el desarrollo de los conocimientos sobre la vigencia del pensamiento humanista cristiano, los elementos centrales en la discusión de la Teoría Política contemporánea y temas prioritarios en la discusión de la nueva gestión pública.

Se destacaron prestigiosos expositores como por ejemplo Jaime Baeza Freer, Jorge Dell' Oro y Germán Correa. Además, los jóvenes contaron con la presencia de importantes políticos de América Latina como la Ministra de Trabajo de Chile, Javiera Blanco; la Ministra Secretaria General de la presidencia en Chile; Ignacio Walker, senador de la República en Chile y el ex presidente de los Estados Unidos de México, Felipe Calderón Hinojosa. Este último habló de la posición de América Latina en el mundo y la necesidad de una cooperación de todos los países para un futuro de economías abiertas, libertad, democracia y estado derecho.

Durante el tercer y cuarto día, los diplomados participaron del Encuentro Internacional Oswaldo Payá, sobre la vigencia del humanismo cristiano en América Latina (<http://www.kas.de/chile/es/publications/40113/>).

En su último día, los participantes realizaron una prueba y entregaron un ensayo sobre un tema de su preferencia. Los cinco mejores ensayos fueron de: Paula San Martín (Argentina), Adolfo González (Argentina), Agustín Iturralde (Uruguay), Christa Rivas (Paraguay) y Pamela Gutiérrez (Chile).

El diplomado fue un éxito y una oportunidad para que los participantes conociéramos gente del continente y aprendiéramos nuevas ideas para superar problemas estructurales en la política y en la gestión pública de América Latina.



Yasmina Yusuf  
Participante del Diplomado Internacional  
Practicante  
Fundación Konrad Adenauer Oficina Argentina